
 

CR de la réunion virtuelle du 27 juin 2024 -18 h 15 virtuelle/ 

présentielle 

Participants présents : Maxime Chevallier, Murielle Andrianady, Edith Ofer, Hind Livingston, Nikie 

Manitowabi, 

 

 

Liste de diffusion du CR: Carmen Pavlakos, Maxime Chevallier, Murielle Andrianady, Odia Nsenda, 

Edith Ofer, Hind Livingston, Caroline Hamel, Carmen Pavlakos,Tamika Pitter, Nikie Manitowabi, Paul 

Pietrulewicz 

 

 

Points de discussion Description et mesures à prendre 

Bilan de fin d’année  -On a fait de bonnes activités cette année, le patinage c'est cool 

et on peut le refaire quelques fois l'an prochain en s'y prenant 

plus d'avance  

- Pour la fête foraine, en gros les mêmes problèmes qu'on a déjà 

remarqué l'année passée, il s'agirait juste de les résoudre l'année 

prochaine  

- Pour l'année prochaine, ça serait super de mettre l'emphase sur 

l'implication de la communauté dès le début, conseil d'école avec 

les membres complet, bénévolat pour préparer et pendant les 

activités. Il a été suggéré d’organiser un pique-nique d’autonome 

à la fin du mois de septembre pour accueillir la nouvelle 

communauté.  

- Esprit d'appartenance, mascotte d'école, vêtements "spirit 

wear", panneaux "un finissant de Mathieu da Costa" habite ici 

pour les logements des 6e qui le souhaitent  

Rapport financier : 

Le rapport financier ne montre pas les revenus et les dépenses 

de la fête foraine puisque la date est le 31 mai.  

- Factures à payer: 



- Payer le chèque pour les jeux de société. pour éviter de payer 

les intérêts pour le retard de paiement, Paul a dit qu’il va payer 

avec sa carte. On lui a déjà fait un chèque de l’école.  

 

- Maxime va faire le suivi pour le jeu gonflable qui a été abîmé 

lors de la fête foraine.   

  
 
  
 
  
 
 

 

 

 

 

 


